

Últimas noticias del Hospital

Un grupo más de 7 muestras está en ruta al Reino Unido para ser analizadas.

La directora del Servicio de Salud, doctora Rebecca Edwards, digo que, en la actualidad, todas las personas que muestran síntomas se encuentran aisladas, y que los resultados se pueden demorar una semana o más en llegar. Durante ese tiempo, se encuentran en aislamiento estricto, junto a las personas con las que tuvieron contacto inmediato. "Sin embargo, con la posibilidad de realizar las pruebas aquí, podremos levantar el aislamiento de las personas antes, si las muestras son negativas, y esto también incluye a los que tuvieron contacto directo con ellos. Esto ayudará a reducir el tiempo que las personas con síntomas pasen sin ir al trabajo, ya que podrán volver una vez que se les pase su enfermedad aguda."

La política incluye rastrear a las personas con las que tuvo contacto, lo que implica identificar quién ha estado en contacto con el caso confirmado antes y después de que presentaran los síntomas.

"Según la cercanía del contacto, podemos decidir quién necesita una prueba como prioridad, y quién necesita aislarse de inmediato. Quizá otras personas que estuvieron en contacto no necesiten aislarse, pero deben estar alerta y actuar rápidamente ante cualquier síntoma sospechoso.

En la política también se detalla a quién deberían sacarle una muestra como precaución debido al contacto, y el proceso para realizar más pruebas a un paciente confirmado.

El documento del Consejo Ejecutivo en el que se detalla la política está disponible en <http://www.fig.gov.fk/assembly>.